

# Danke

Zum Abschluss des Jahres 2003 möchten wir nochmals allen danken, die uns 2003 finanziell unterstützt haben, die Kaffee, Kuchen und Salate gespendet haben, die beim Auf- und Abbauen der Veranstaltungen geholfen haben, die am Kampfrichtertisch saßen, die mit Kindern und Jugendlichen zu Wettkämpfen gefahren sind, die für die Tombola gespendet haben, die die Preise beschafft haben, die beim Trainingscamp geholfen haben, die bei der Vorbereitung und Durchführung unserer Weihnachtsfeier aktiv waren, die Kuchen und Kaffee bei Turnieren verkauften. Und an alle die, die eben immer da waren, wenn man sie gebraucht hat.

Wir wünschen allen Mitgliedern und Freunden des JZ Heubach ein ruhiges und stressfreies Weihnachtsfest und fürs neue Jahr alles Gute, viel Erfolg und Gesundheit.

Besonders danken wir Sonja Weckerle mit ihrem Festausschuss, Susanne Dittbrenner und Erika Bihlmaier. Carola Majer, die das Amt des Zweiten Vorstands nicht nur übernommen hat, sondern auch perfekt ausfüllt. Dem Freundeskreis des JZ-Heubach mit Alwin Pelzer, Wolfgang Miensok und Thomas Hirner. Susanne Lancellotti, die sich bereit erklärte den Putzdienst im Dojo zu übernehmen. Allen Trainern und Ausschussmitgliedern, voran Ditmar Weckerle, der seit Ewigkeiten die Kasse des JZ Heubach führt und Michael Bachleitner, der sich hervorragend um die Homepage des JZ Heubach kümmert. Unseren Freunden aus der Iaido Abteilung, die immer zu einer Vorführung bereit sind. Alfred Pradel, der noch bis zur Hauptversammlung 2004 das Amt des Pressewarts inne hat.

Vielen Dank für die Unterstützung

Frieder Bühler; Martina Hanke; Sven Albrecht